

Käufer und Verkäufer trafen sich an den Ständen. - Foto: Grégoire

Kleidung und Spielzeug

Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche

LÜDENSCHEID • 30 Tische vol- ten um die Stände. Eltern, deler Kinderspielzeug und gut ren Kinder aus ihren Kleierhaltener Kinderkleidung: dungsstücken herausgewach-Den Schnäppchenjägern, die am Samstagnachmittag beim Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche stöberten, bot sich eine breite Auswahl an Angeboten rund ums Kind. Auch im elften Jahr hatte der Basar nicht an Attraktivität verloren, auf beiden Etagen drängten sich die Interessen-

sen waren, konnten diese so an Familien mit jüngeren Kindern weitergeben.

Der Erlös aus Standgebühr sowie Waffel- und Getränkeverkauf im Basarcafé kommt dem Förderverein zugute und soll für die Kinder- und Jugendarbeit in der Gemeinde verwendet werden. = CG